

令和3年1月28日

介護老人保健しんわ苑  
ご利用者様及びご家族様  
地域の皆様

しんわ苑における新型コロナウイルス感染症発生について

施設長 後藤晶子

日頃より当苑の運営にご協力いただいておりますことに深くお礼申し上げます。

当苑で発生しました新型コロナウイルス感染について皆様にご報告いたします。

令和3年1月24日、当施設において2名の発熱者に対し、新型コロナウイルス感染症のPCR検査を実施したところ、同26日に2名の陽性が判明いたしました。また、同日他院で検査中であった職員1名の陽性も確認しております。

このため、27日当苑全入所者・全職員にPCR検査を実施したところ、職員5名、入所者27名の陽性が判明しました。

職員は全て入所職員・入所者は全て2階の入所者であったため、2階入所部門での感染があったと考えております。

1月27日・28日に保健所の調査及び指導を受け、現在対応しているところであります。

ご利用者様及びご家族様には、大変ご心配とご不安をおかけしておりますことを申し訳なく思っており、深くお詫びいたします。

全職員挙げて感染拡大防止に尽力いたします。終息までにお時間を要するとは存じますが、可能な限り情報発信に努めますので、よろしく願いいたします。

経過

(入所者)

1月23日入所者1名 37.8℃の発熱あり、居室内カーテン隔離。

1月24日日中36℃台で推移、居室内カーテン隔離もしばしば離室。

1月25日37.4℃と再発熱したため、新型コロナウイルス感染症相談センターに相談。PCR検査実施。

同日37.7℃の発熱を呈した他の入所者1名も併せてPCR検査を実施。

1月26日PCR陽性判明。

1月27日職員全員検査実施。職員5名、入所者27名の陽性判明。

(職員)

1月22日出勤。

1月23日37.6℃発熱、嘔気・下痢出現。

1月25日37.2℃にてPCR検査実施。

1月27日PCR検査陽性。

(1月23日以降の出勤はない)